

La cantante termina un positivo año como Miss Universo Chile. Realizó una gira por el país, se perfila como animadora y se convirtió en un rostro requerido por marcas publicitarias.

# Emilia Dides: “He tenido momentos de triunfo en mi carrera”

PATRICIA CERDA F.

**E**n el año que vivió como Miss Universo Chile, Emilia Dides (26) se transformó en una figura muy cotizada. Su cuenta de Instagram supera los dos millones de seguidores y sus compromisos para cantar y animar *shows* por todo el país se multiplicaron. A esto se suman invitaciones especiales, como la que le hizo el tenor español Plácido Domingo para que lo acompañara en un concierto en Espacio Riesco, o su debut en publicidad para una tienda de *retail* y una empresa de telecomunicaciones, donde suele repetir esa particular forma que tiene de decir “¡Chileeeeeee!”.

Dides agradece todo lo que le ha pasado, aunque admite que en sus 365 días detentando la corona su vida tuvo un drástico cambio. “Mi vida dio un giro de 180 grados. No solo llegaron oportunidades laborales, sino también nuevas personas y llegó el cariño de la gente”, comenta sobre la popularidad que ha alcanzado.

Dice que representar al país en el extranjero fue algo emocionante, porque detrás de ella no solo estaba la bandera chilena, sino que también un gran equipo de trabajo. Menciona que fueron varios los hitos que tuvo su reinado, aunque hay uno que guarda con especial cariño. “He tenido momentos de triunfo en mi carrera, pero si tenemos que hablar de uno, diría que haber sido jurado del Festival de Viña del Mar fue un sueño cumplido”, expresa.

La experiencia en el Festival 2025 fue para ella enriquecedora. No solo estuvo entre los jueces de las competencias musicales. Además, se coronó como reina del certamen en una reñida competencia con la modelo Faloon Larraguibel y fue parte de una de las oberturas del certamen, junto a Kid Voodoo y Claudio Narea.

Sobre el reinado, destaca que le tocó participar en un Miss Universo que dio un giro hacia una competen-

La reina de belleza quiere potenciar ahora su carrera como cantante.



CANAL 13

cia más inclusiva, que intenta dejar atrás los límites de edad, medidas anatómicas o estado civil de las participantes. “Me gusta ver que en este tipo de concursos ya no solo buscan un rostro lindo, sino también a una mujer segura, que ayuda, que busca aprender. La belleza y la fuerza no solo están en el exterior”, enfatiza, quien además ha sido la representante nacional mejor clasificada en el concurso tras el triunfo de Cecilia Bolocco en 1987.

En lo personal, se siente satisfecha por haber podido mostrar distintas facetas de su vida. “Me gusta saber que la gente que me sigue puede descubrir, a través de mis redes, a una persona normal, que le gusta viajar, aprender y también que tiene retos como cualquiera”.

“Ser Miss no es algo fácil, pero creo que no lo es para nadie, sin importar a qué te dediques. Cada día como personas debemos esforzarnos más por superarnos, por triunfar en nuestro trabajo, por preparar el

camino para quien viene a tu lado. Si logras eso, ya eres ganadora”, señala.

## Sus proyecciones

Dides quiere seguir creciendo en el mundo de las comunicaciones. La animación es algo que le atrae y que pudo comprobar como anfitriona de programas como Miss Universo Perú y Miss Universo Chile, que condujo anoche con Martín Cárcamo en Canal 13, donde entregaba la corona a su sucesora. “He recibido algunas propuestas, pero creo que todo llega en su debido tiempo. Veremos qué tiene preparado el destino para mí. ¡Qué tal si nos encontramos de nuevo en Viña del Mar!”, dice respecto de dar un paso más en la Quinta Vergara, esta vez desde la conducción.

En junio, la cantante realizó su primera gira por el país mostrando canciones como “Talón de Aquiles” o “Alter ego”, que han sido parte de su recorrido musical desde que participó, en 2018, en el programa “Rojo, el color del talento”. “Yo amo hacer

*shows*, cantar, y también el poder disfrutar con la gente. La música siempre ocupará un lugar muy importante en mi vida”, sostiene.

En lo personal, su relación con el exjugador chileno de fútbol americano, Sammis Reyes, ha sido foco de interés permanente. Tanto, que hace algunas semanas debutaron con una cuenta compartida de Instagram (@reyesdides), donde muestran algunos detalles de su romance.

¿Le acomoda la exposición que tiene su relación?: “Somos dos personas que están involucradas en el medio, así que los comentarios siempre existirán, pero nos gusta enfocarnos más hacia lo lindo que llega con eso. Como cuando nos dicen algo bonito en la calle o cuando logramos trabajar juntos. Cada persona decide si ve lo positivo o lo negativo que hay a su alrededor, y nosotros siempre buscamos enfocarnos hacia el bien”, señala. Y destaca: “Sammis es una persona que vino a enseñarme muchas cosas y espero yo estar haciendo lo mismo por él”.